



Bayern 2: radioWelt-Interview Trittin: 'Grüne regierungsfähiger als Bundesregierung'

Bayern 2: radioWelt-Interview Trittin: "Grüne regierungsfähiger als Bundesregierung"

Der Grünen-Politiker Jürgen Trittin hält seine Partei für "allemaal regierungsfähiger als die jetzige Regierung". Im Bayerischen Rundfunk (Bayern 2, radioWelt am Morgen) sagte Trittin, die Bundesregierung habe bis heute "für den Kampf gegen IS, für die Großkrise Irak und Syrien - und das ist nur eine von vielen, die uns in unmittelbarer Nachbarschaft umgeben - überhaupt kein Konzept, wie man dort rauskommen könnte".
Trittin, der Mitglied im Auswärtigen Ausschuss ist, betonte, dass es mit einer symbolischen Lieferung veralteter Waffen an die Kurden nicht getan sei. Stattdessen brauche die Bundesregierung eine langfristige Strategie. "Das ist der Grund, warum wir ihr vorhalten, das zu versäumen, was jetzt nötig ist: Ein Mandat der Vereinten Nationen." Davor scheue sich die Bundesregierung mit Rücksicht auf die USA.
Zur Definition der Grünen als linksliberale Freiheitspartei sagte Trittin, dass das im Grunde nichts Neues sei: "Wir sind die Partei der Bürgerrechte. Wir haben von links die Mitte der Gesellschaft erobert. Wir sind die Partei der linken Mitte."

Bayerischer Rundfunk (BR)
Rundfunkplatz 1
80335 München
Deutschland
Telefon: (089) 5900 - 10560
Telefax: (089) 5900 - 10555
Mail: presse@br.de
URL: <http://br.de>

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Radiosender und Fernsehender in Bayern."Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen."Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmacher. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.